

中の島地区連合町内会ニュース

第25号

発行:中の島地区町内会連合会
発行日:平成21年3月17日

1月の少雪とはうって変わり、2月には帳尻を合わすかのように大雪が降り、町内会の皆様方は、それぞれ御苦労されたことだと思います。しかし、3月に入るとやわらかな日差しに恵まれ、一日と春の訪れを感じさせてくれます。

地区町内会連合会では、皆様の住む中の島がよりよいまちになるため、来年度の予算や事業等主要な課題に取り組んでいます。今後とも町内会をご支援頂きますよう、よろしくお願いします。

入学児童へ贈り物



中の島地区交通安全母の会では、新入学児童が交通事故にあわないようにと祈りを込めて十数年前から毎年女性部の皆さんに応援してもらい手作りのマスコット等を作成、中の島神社で祈祷（祈願）し、中の島、平岸西、各小学校の児童へ入学式当日贈り届けています。

なお、一昨年まではマスコットをプレゼントしていましたが、昨年から食事の際に使用するランチ

ョンマットに、メッセージを添えて贈っています。

「児童が食事のたびに交通安全を意識する様になってとても効果的でそのうえ重宝しています。」とお母さん方から好評を受けています。



“あいあい”研修生&ひな祭り



2月20日（金）、北大医学部保健学科の学生5名が、行政研修の一環としてあいあい子育てサロンの日にこられました。

地域ぐるみの支援の様子を見て非常に感銘したようです。

「今後は、研修ではなく普通の時に来て、ぜひ子ども達と遊んで欲しい」「希望の職種に就いて、地域医療での活躍を心から祈念しています」と言うお母さんの声が聞かれました。



2月27日（金）、あいあい子育てサロンでは、子どもの無病息災を願ってひな人形を飾り、ひな祭りのひと時を楽しく過しました。

また、当サロンの先輩のお母さんから手作りお菓子の差し入れがあり、花を添えていただきました。



歩くスキーの会実施

～一区第2町内会～



当町内会体育推進部の活動の一環として初めての「歩くスキーの会」を2月22日（日）に実施しました。

前日の今年一番の吹雪模様とは一変し、参加者の日頃の精進の良さのためか、時々雪の天候でまずまずのスキー日和となりいざ中島公園へ。

一部スキー持参の方を除いて、貸しスキーの受付を終えるとお孫さんを含め9名により滑走を始めました。一周約1000mの平坦なコースながら、大方の人が始めての為先頭の経験者に見習いながら20分程度の時間をかけ一周しました。

その後は慣れもあり、途中休憩を入れながら滑り歩き心地よい汗をかきました。

終了後、一区福祉会館にて昼食をとりながら今日の歩くスキー談義をし、閉会となりました。

自主防災巡回パトロール

～三区第1町内会～



当防災会では、平成16年から毎年実施している自主防災パトロールを、今年は記録的な暴風雪という悪天候に見舞われた翌2月22日（日）に実施しました。

当日は、防火水槽、消火栓、カーブミラー、ゴミステーション等の除雪パトロールで16人の参加でした。今回は、前日の暴風雪により、消火栓が見えなくなる程の大雪で、悪戦苦闘しながらも全員元気で活動し防災意識を高めました。



パートナーシップを実施

～三区第1町内会～

当町内会のメイン事業である町内生活道路の除排雪パートナーシップをする2月27日（金）、28日（土）の二日間にわたって実施しました。

この事業は冬道での交通事故や点灯事故等から町民を守ろうと毎年のように行なっている事業であり、住民からも大変喜ばれています。

お知らせ

昨年12月19日（金）に実施しました「市長とおしゃべりしませんか in 中の島」が札幌市のホームページに掲載されました。インターネットのみれる環境の方は是非ご覧下さい。アドレスは次のとおりです。

<http://www.city.sapporo.jp/somu/shiminnokoe/chat/h20/03/index.html>

行事予定

4月 9日（木）	10：00～ 街頭啓発（中の島神社前）
4月 28日（火）	18：00～ 中の島地区町内会連合会定期総会
4月 29日（水・祝）	9：30～ 精進川合同清掃ひき続き親子ふれあい清掃

問い合わせ先 中の島まちづくりセンター 中の島1条4丁目9-4 TEL821-5841